

A nos abonnés

Comme nous l'annonçons depuis quelques semaines, le prix de l'abonnement à notre publication, "LE PRIX COURANT," est, depuis le premier juin courant, de \$2.50 pour les abonnés de la ville et des municipalités environnantes desservies par facteurs, et de \$2.00 pour nos abonnés de la campagne.

Vous voudrez bien vous rappeler que le prix de l'abonnement **est invariablement payable d'avance**. Nous nous occupons, en ce moment, d'envoyer les comptes de ce qui nous est dû et, dès le 1er juillet, nous serons forcés de rayer de nos listes tous ceux qui ne se conformeront pas à notre nouveau règlement.



Ceux de nos abonnés qui ont déjà reçu la prime que nous offrons en sont on ne peut plus satisfaits.

Si vous êtes déjà abonné à notre publication et si vous n'avez pas encore reçu votre compte, veuillez nous adresser une carte postale et nous vous dirons immédiatement ce que vous nous devez pour abonnement jusqu'au 1^{er} juin. Et, si vous ajoutez à ce que vous nous devez la somme de \$2.00 pour une autre année d'abonnement, nous vous ferons parvenir immédiatement cette prime.

Ceux qui ne sont pas encore abonnés à notre publication n'ont qu'à nous envoyer \$2.00 ou \$2.50 selon le cas, et nous leur adresserons immédiatement notre prime, avec un reçu pour une année d'abonnement.

Notre offre de primes ne pourra durer longtemps du train où vont les choses. Profitez-en pendant qu'il en est temps.